

■ SANTA MARTA DE TORMES

Una pista de pádel de última generación completa la zona deportiva de Villas de Valdelagua

El Consistorio ha invertido 25.000 euros y construirá tres más en Valdelagua y Signo XXV para responder a las demandas vecinales

EÑE | SANTA MARTA

La apuesta del Ayuntamiento de Santa Marta por acercar la gestión municipal a todos los vecinos, especialmente a los de las urbanizaciones y zonas residenciales más alejadas del casco urbano, se centra en dar respuesta a la necesidad de dotaciones deportivas y espacios de ocio.

Una demanda ciudadana para poder disfrutar de la práctica de otros deportes. Con este fin, el Consistorio ha ejecutado la primera pista de pádel de última generación con césped artificial y alumbrado de la urbanización Villas de Valdelagua, que ayer presentaron el alcalde, David Mingo, y la edil de Deportes, Silvia González, y que ya está lista para su uso. Una instalación que ha supuesto una inversión total de 25.000 euros y que ha sido posible gracias al remanente de tesorería que se realizó a finales del pasado año y que ha permitido también poner en práctica varias actuaciones más.

En este sentido, el alcalde aseguró: "Este equipo de Gobierno continúa su clara apuesta por el deporte y por las infraestructuras deportivas" y recordó las que ya se han iniciado para poner en marcha en esta legislatura, como son el pabellón deportivo de la Avenida Valladolid, la gran zona deportiva entre Valdelagua, Átyka y Aldebarán o las nuevas canchas de la zona de Signo XXV.

Asimismo, expresó su deseo de "seguir realizando un esfuerzo inversor no solamente en el casco urbano del municipio, sino también en aquellos puntos más alejados como pueden ser las urbanizaciones".



El alcalde, David Mingo, junto a la edil de Deportes, Silvia González. | EÑE

La apuesta municipal por el deporte seguirá con el pabellón de la Avenida Valladolid y la gran zona entre las urbanizaciones

La edil del área insistió en el mismo objetivo: "El deporte y las instalaciones deportivas siguen siendo una prioridad para nosotros con la creación de nuevas infraestructuras y la renovación de las existentes para dar servicio a las 17 escuelas deportivas municipales que existen actualmente, para llegar a todo tipo de prácticas deportivas".

Con esta pista de pádel el municipio cuenta actualmente con cuatro (tres en La Fontana), a las que se unirán otras tres que se construirán en la zona deportiva de Valdelagua y en Signo XXV.

Premio para el colegio San Blas

Los niños del colegio San Blas de Santa Marta han obtenido un premio por su labor en el huerto ecológico que cuidan en el recinto educativo. Los niños han recibido el accésit de la cuarta edición del Premio Nacional Huertos Educativos y Ecológicos en la categoría de Educación Primaria que incluye distinto material para renovar y mejorar su instalación que cuenta con ocho bancales en la entrada del colegio. Un galardón, promovido por la Asociación Vida Sana y la Fundación Triodos. | EÑE



■ DOÑINOS DE SALAMANCA



Las actuales luminarias de la localidad pasarán a ser de led. | EÑE

El Ayuntamiento inicia la renovación del alumbrado público a luminarias led

EÑE | DOÑINOS

El Consistorio de Doñinos de Salamanca está inmerso en el proceso de renovación del alumbrado público del municipio con el fin de reducir el consumo energético y el coste económico para las arcas municipales.

En estos momentos, y con una inversión de 20.000 euros, ya se han sustituido 52 luminarias tradicionales a iluminación led, lo que supondrá un ahorro en la factura eléctrica para el Ayuntamiento. Hasta ahora, el cambio se ha realizado en las zonas de la Cañada Real y Valmuza, con el fin de dotar de mayor calidad lumínica a los vecinos de estas calles.

Con este mismo objetivo, como afirma el alcalde, Manuel Hernández, "pretendemos seguir y en la subvención que recibiremos de Diputación se volverá a incluir".

De la misma manera, asegura que también va a reservar una partida en el presupuesto municipal de 10.000 ó 15.000 euros para dar continuidad al cambio de luminarias en otras vías de la localidad. La intención municipal es ir renovando todo el alumbrado público y sustituir las luminarias por otras de bajo consumo y menos contaminantes, que además ofrecen mayor intensidad de luz.

■ CABRERIZOS



Taller infantil de manualidades. Las aulas del Centro Cultural municipal de Cabrerizos acogen a los niños de la localidad que están participando en un taller de manualidades en el que aprenden a realizar distintos proyectos de papiroflexia. | EÑE

■ VILARES DE LA REINA

Trescientas once familias recibirán la ayuda municipal para material escolar

El Consistorio de Villares de la Reina repartirá los cerca de 30.000 euros que ha destinado a las ayudas municipales para material escolar entre un total de trescientas once familias que han obtenido el visto bueno para esta aportación que ronda en la mayoría de los casos los 90 euros, aunque el máximo está estipulado en 130 euros. Del total de las solicitudes presentadas el Ayuntamiento ha desestimado casi una veintena que no cumplieran con los requisitos de la convocatoria. Desde hace varias anualidades el Consistorio reserva una importante partida económica del presupuesto con el objetivo de apoyar económicamente a las familias del municipio en los gastos que se generan al comienzo de cada curso escolar, tanto en libros de texto como material escolar. | EÑE